

Fecha: 01-02-2025

Título:

Medio: La Estrella de Tocopilla La Estrella de Tocopilla Supl.:

Noticia general

Pág.: 9 Cm2: 51,5 VPE: \$ 27.170

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.600 7.800

No Definida

LA FRASE (Lamentamos la situación que se está produciendo y que afecta a miles de ciudadanos chilenos que se encuentran en Venezuela, y que además afecta a venezolanos que tienen relaciones con Chile. Creemos que efectivamente confirma las

LA FRASE

Lamentamos la situación que se está produciendo y que afecta a miles de ciudadanos chilenos que se encuentran en Venezuela, y que además afecta a venezolanos que tienen relaciones con Chile. Creemos que efectivamente confirma las características de la dictadura venezolana".

Alberto Van Klaveren, ministro de Relaciones Exteriores, al comentar la decisión de Venezuela de cerrar los consulados chilenos en Caracas y Puerto Ordaz.